

Le Groupe consultatif technique a été créé pour examiner les progrès en matière d'éradication de la poliomyélite dans certains pays, évaluer la mise en œuvre des précédentes recommandations du Groupe, débattre des activités programmées et émettre des recommandations visant à s'attaquer aux obstacles freinant les programmes nationaux dans l'atteinte de leurs cibles.

Les représentants de certains pays membres du Groupe consultatif technique, des représentants nationaux et des organisations partenaires internationales et régionales participent aux réunions.

[Première réunion du Groupe consultatif technique sur l'éradication de la poliomyélite au Yémen \[pdf 104 ko\]](#) (en anglais)

[Deuxième réunion du Groupe consultatif technique sur l'éradication de la poliomyélite au Yémen \[pdf 48 ko\]](#) (en anglais)

Tuesday 30th of April 2024 09:37:59 PM